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Stellvertreterlin:
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2. Christos Evdokiou

Kontakt:
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Datum:
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Prüfantrag: Verbesserung der Beleuchtung des Fußgänger- und Fahrradweges
entlang der Mainzerstraße Richtung Rüsselsheim (Getränke Wolf)

(Bildaufnahme: 04.08.23 21:40Uhr)

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung möge die Umrüstung der bestehenden Straßenbeleuchtung auf
ein (solargestütztes) zweiseitiges Beleuchtungssystemen/Laternen entlang des
Fußgänger- und Fahrradweges der Mainzerstraße in Richtung Rüsselsheim prüfen.

Begründung:

Die WsR-Fraktion hat die Bedenken und Sorgen der Bürgerinnen und Bürger
bezüglich des Fußgänger- und Fahrradweges entlang der Mainzerstraße in Richtung
Rüsselsheim/Flörsheim, speziell im Umkreis des Getränkemarktes Wolf, zur Kenntnis
genommen.



Gegenwärtig ist der Fußgänger-/Fahrradweg unzureichend beleuchtet und bekommt
nur passiv Licht durch die bestehende Lichtquelle auf der oberen Hauptstrasse. Eine
eigene Beleuchtung ist nicht vorhanden.

Es ist unübersehbar, dass die fehlende Beleuchtung in den Abendstunden und
während der dunklen Jahreszeit Unsicherheit vermittelt. lnsbesondere die Anwohner
der Wohneinheit "Außerhalb" haben ihre Bedenken geäußert und ein erhöhtes
Sicherheitsbedürfnis signalisiert.

Der Fußgängerweg ist ein wichtiger Verbindungsweg für Fußgänger und Radfahrer
und wird von vielen Bürger: innen genutzt. Leider ist die aktuelle Beleuchtung jedoch
unzureichend, was zu einem erhöhten Sicherheitsrisiko führt.

Die WsR Fraktion bittet um Prüfung einer kostengünstigen Lösung, bei der die
bestehende Straßenverkehrsbeleuchtung umgerüstet und die Lampen so angepasst
werden, dass sie sowohl die Straße als auch den Fußgänger-/Radweg beleuchten.
Darüber hinaus sollte auch die Möglichkeit einer Solar-Variante in Betracht gezogen
werden.

In Anbetracht der aktuellen Umweltproblematik und der Notwendigkeit, nachhaltige
Lösungen zu fördern, schlägt die WsR-Fraktion die Einrichtung von solargestützten
Beleuchtungssystemen/Laternen vor. Diese bieten nicht nur den Vorteil, dass sie
umweltfreundlich und energieeffizient sind, sondern sie sind auch in der Anschaffung
und im Unterhalt wirtschaftlich sinnvoll. Von Reduzierschaltungen bis zu
Lichtregelungssystemen reichen die Möglichkeiten, mit moderner Technik und
Lichtmanagement Energie zu sparen. Die etwas höheren Anschaffungskosten dafür
amortisieren sich durch die erzielten Einsparungen relativ schnell.

Die WsR-Fraktion betrachtet diesen Vorschlag als eine Investition in die Sicherheit und
das Wohlgefühl der Bürger: innen sowie als einen Schritt in Richtung einer grüneren
und nachhaltigeren Stadtentwicklung. Ein weiterer positiver Aspekt ist die Ermutigung
der Bürger, umweltfreundliche Verkehrsmittel wie das Fahrrad oder das Gehen zu
nutzen, wenn sie wissen, dass ihre Wege sicher und gut beleuchtet sind.

Mit freundlichen Grüßen

Mohammed Ghazi Loubna Ouariach




